

AWNI

Babinsa Koramil 0829-08/Tragah Melaksanakan Pendampingan Posyandu

[AHSAN - BANGKALAN.AWNI.OR.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.AWNI.OR.ID)

Nov 7, 2023 - 15:30



BABINSA Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio saat melaksanakan pendampingan Posyandu di Dusun Guweh

BANGKALAN, - Sertu Yuli Prastio, seorang Babinsa dari Koramil 0829-

08/Tragah, Kabupaten Bangkalan, menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dalam mendampingi Posyandu di Dusun Guweh, Desa Soket Laok, Kecamatan Tragah pada Selasa (07/11/2023).



Dalam kegiatan pendampingan Posyandu tersebut, Sertu Yuli Prastio hadir untuk memberikan dukungan dan bantuan teknis kepada tim Posyandu. Ia membantu dalam melakukan berbagai kegiatan rutin Posyandu, seperti penimbangan balita, pemeriksaan kesehatan ibu hamil, serta memberikan informasi kesehatan kepada masyarakat setempat.

Bati Tuud Koramil 0829-08/Tragah, Pelda Nur Wasisno menyampaikan, "Pendampingan Posyandu ini merupakan bagian dari upaya Koramil 0829-08/Tragah dalam mendukung program pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama dalam hal kesehatan anak-anak dan ibu hamil. Sertu Yuli Prastio telah lama terlibat dalam kegiatan sosial ini, dan tindakan positifnya memberikan manfaat besar bagi warga Dusun Guweh." Tuturnya.

"Pendampingan Posyandu oleh Babinsa seperti Sertu Yuli Prastio adalah contoh konkret bagaimana TNI Angkatan Darat turut serta dalam mendukung kesejahteraan masyarakat setempat. Dengan kerja keras dan semangat pengabdian, mereka terus menjalankan tugasnya untuk memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat." Pungkasnya.

Kepala Desa Soket Laok, Bapak Imron, menyampaikan, "Kami berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan semakin banyak warga yang mendapatkan manfaat dari program-program kesehatan yang diselenggarakan dengan bantuan dari para Babinsa. Selamat dan terima kasih kepada Sertu Yuli Prastio serta seluruh tim Posyandu atas dedikasi dan kerja keras mereka. Semoga masyarakat di Dusun Guweh dan sekitarnya terus mendapatkan pelayanan kesehatan yang berkualitas." Tuturnya singkat.

(Pendim_0829)